

QUINZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
14 juillet 2024

Évangile — Marc 6 : 7-13

Jésus appelle les Douze, et pour la première fois il les envoie deux par deux. Il leur prescrit de ne rien emporter pour la route, si ce n'est un bâton; de n'avoir ni pain, ni sac, ni pièces de monnaie dans leur ceinture. « *Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange.* » Il leur disait encore : « *Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez en secouant la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage.* » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils chassaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

Reflection:

Jésus envoie les apôtres en mission, deux par deux. Ses instructions indiquent qu'ils doivent rester concentrés sur ce qu'ils doivent faire. Tout ce qu'ils feraient proviendrait de Jésus et le pouvoir de rester concentré sur la mission et d'avoir du succès ne vient que de Jésus qui les a envoyés. Quand les disciples sont envoyés en mission, c'est pour prendre la mission de Jésus, et il n'y a qu'une seule mission, établir le règne de Dieu. Comme Jésus, les disciples rencontreront la résistance mais ils rencontreront aussi le succès quand ils rencontrent ceux avec la foi. C'est une pensée géniale que Jésus nous confie sa mission. Avec notre propre pouvoir et notre talent, nous pouvons faire peu; avec l'autorité avec laquelle Jésus investit ses disciples, nous pouvons faire beaucoup. (Liturgie vivante, p.170)

Vincentian Meditation:

Le Manuel de la Société déclare: Depuis le début de la Société, l'activité centrale et la plus fondamentale des Conférences a été la visite des nécessiteux à la maison. Cette action est le symbole le plus clair du charisme vincentien qui dicte le plus grand respect pour la dignité des pauvres ... Il symbolise le fait que les Vincentiens tendent la main aux nécessiteux ... et c'est dans l'environnement familial que les personnes dans le besoin se sentent le plus libres confier leurs histoires de lutte à l'aide. C'est là, dans le milieu familial, que l'on demande aux Vincentiens d'écouter, de donner des conseils humbles et de prêter assistance. Une tradition connexe est que les Vincentiens visitent toujours par paires - "deux par deux". Cette exigence est basée sur le fait que la Conférence est une communauté, pas une collection d'individus qui "font leur propre chose". (É.-U.A. Manuel, P.98)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Dans vos visites à domicile, comment avez-vous ressenti que les apôtres allaient «deux par deux» - être envoyés pour porter la mission de Jésus aux pauvres?

Prière de clôture:

Jésus, alors que nous allons ensemble à la maison,
- **Marche avec nous.**
Apprends-nous à faire ce qui est juste et bon,
- **et de dire la vérité avec courage.**
Apprends-nous à embrasser l'étranger,
- **et de reconnaître le visage de Christ.**
Apprends-nous à servir les pauvres avec amour,
- **et de nous chérir mutuellement dans notre Conférence. Amen**

